

# 主 出 来 事

2013年4～6月

	三重・愛知	全国・海外
4月	<ul style="list-style-type: none"> <li>●イオンモールは東員町へ出店することを発表。開店予定は2013年11月。敷地面積14万㎡、延べ床面積8.3万㎡で約150店のテナントを予定。(4/8)</li> <li>●三重県が販路拡大に協力する優れた県産品として「みえセレクション」を発表。第1弾としてごま油やたくあんなど22商品を選出。(4/10)</li> <li>●三重県は2014年度に開館を予定している新県立博物館が建築環境総合性能評価システム認証のSランク(素晴らしい)を取得したと発表。(4/18)</li> <li>●任期満了に伴う名古屋市長選の投票票が行われ、減税目標を掲げて市政継続を訴える現職の河村たかし氏が新人2氏を破り3選。(4/21)</li> <li>●三重、奈良、和歌山の3県知事による紀伊半島知事会議が奈良で開催。2014年の熊野古道世界遺産登録10周年に合わせ観光振興の連携事業の実施を決定。(4/23)</li> </ul>	<ul style="list-style-type: none"> <li>●世界保健機構(WHO)は中国で死者が出ているH7N9型鳥インフルエンザの感染拡大を警告。24日には厚労省が日本侵入に備え「指定感染症」とする対策を決定。(4/3)</li> <li>●日銀は金融決定政策会合で「量的・質的金融緩和」の実施を決定。日銀の資金供給量を2年間で2倍に増やし、今後2年で2%の消費者物価上昇率を目指す。(4/4)</li> <li>●英国初の女性首相で規制緩和や国有企業の民営化などを積極的に推進し、「鉄の女」とも呼ばれたマーガレット・サッチャー氏が死去。(4/8)</li> <li>●市民マラソンとして世界的にも歴史があるボストン・マラソン(米国)で連続爆破テロが発生し、3人が死亡、約180人が負傷。(4/15)</li> <li>●改正公職選挙法が参議院本会議にて可決、成立。今夏の参議院選挙からインターネットを使った選挙運動が解禁に。(4/19)</li> </ul>
5月	<ul style="list-style-type: none"> <li>●三重県と丸紅は木曾岬干拓地へのメガソーラー設置・運営事業に関する基本協定を締結。2015年に発電事業を開始する予定。(5/13)</li> <li>●ホンダは2015年に7年ぶり4度目となるF1レースへ参戦することを発表。F1日本グランプリの開催地である鈴鹿市では喜びと期待の声が相次ぐ。(5/16)</li> <li>●国の成長戦略において実現を求める愛知県の提言案を検討する「あいち産業競争力会議」が初会合。有識者が規制緩和などを議論。(5/20)</li> <li>●JSRは四日市工場への新たなクリーンルーム棟建設で三重県、四日市市と協定を締結。県が4月に開始した企業投資促進制度の第1号となる見通し。(5/22)</li> <li>●<b>日台観光サミットin三重が志摩市で開催され、日本と台湾の観光事業者等が参加。2016年までに相互交流人口400万人の達成を目指す三重宣言を採択。(5/31)</b></li> </ul>	<ul style="list-style-type: none"> <li>●東京外国為替市場で円相場が急落し、2009年4月以来約4年1か月ぶりに1ドル=100円を突破。(5/10)</li> <li>●飯島勲内閣官房参与が北朝鮮の平壤を訪問し、北朝鮮のナンバー2である金永南最高人民会議常任委員長と会談。(5/16)</li> <li>●日本原子力発電敦賀原子力発電所について原子力規制委員会の調査団が纏めた「2号機直下に活断層」との報告書が了承され、2号機は廃炉の公算。(5/22)</li> <li>●東京株式市場で日経平均株価(225種)が急落。終値は14,483円98銭となり、下げ幅は前日比1,143円28銭と13年ぶりの大きさ。(5/23)</li> <li>●国民に背番号を割り当て年金や納税などの情報を一元管理するマイナンバー法が参議院本会議で可決、成立。2016年1月を目途に導入。(5/24)</li> </ul>
6月	<ul style="list-style-type: none"> <li>●映画「潮騒」で主人公を演じた女優の吉永小百合さんが49年ぶりに撮影地である鳥羽市の離島・神島を訪問。地元住民が熱烈歓迎。(6/2)</li> <li>●愛知・岐阜県を中心に指定された「アジアNo.1航空宇宙産業クラスター形成特区」に、新たに三重県と県内5市町、愛知県14市町、岐阜県12市町が追加申請。(6/10)</li> <li>●新日鉄住金が2010年3月から600億円をかけて建設していた新型コークス炉が本格運用開始。生産性向上、コスト削減に加えCO<sub>2</sub>排出量も年間20万トン抑制。(6/18)</li> <li>●三重県は、本年9月に東京の日本橋に開設する首都圏営業拠点の名称を公募の結果、「三重テラス」に決定したことを発表。(6/25)</li> <li>●ベルギーの断熱材メーカーの日本法人「日本マイクロサム」が津市の工業団地へ進出。2014年1月に操業を開始し、東京の本社機能も移転させる予定。(6/27)</li> </ul>	<ul style="list-style-type: none"> <li>●大学入試センター試験を廃止し、高校在学中に複数回受験が可能な到達度テストの創設に向けて文部科学省が検討を開始。(6/6)</li> <li>●米国のオバマ大統領と中国の習近平国家主席による初めての米中首脳会談が米カリフォルニア州のパームスプリングス近郊で開催。(6/7)</li> <li>●政府は民間活力を引き出す成長戦略である「日本再興戦略」と国の経済財政運営の基本指針である「骨太の方針」を閣議決定。(6/14)</li> <li>●英国・北アイルランドで主要国首脳会議(ロックアーン・サミット)が開催。最終日にはテロのリスク減少に対して国際協調を図るとした首脳宣言を採択。(6/18)</li> <li>●ユネスコ世界遺産委員会は富士山の世界文化遺産への登録を決定。4月30日の事前勧告では除外を登録の要件とされた三保の松原も世界遺産の構成資産に。(6/22)</li> </ul>

フォーカス

6月

フォーカス

## 「日台観光サミットin三重」が志摩市で開催

5月31日、日本と台湾の観光事業者らが誘客や相互交流の促進について話し合う「日台観光サミットin三重」が志摩市の「合歓の郷ホテル&リゾート」で開催されました。同サミットは2008年から日本と台湾において交互に開催されており、6回目となる今回は日本観光振興協会や台湾観光協会の会長をはじめ、観光団体や自治体関係者など過去最多となる約210人が出席しました。

2012年の日台間の観光客数は290万人と過去最高を記録しており、会議では日台観光の現状や課題について意見が交わされました。会議では今後もお互いの観光資源を活かして観光交流を進めていくことで一致し、2016年までに相互交流人口400万人の達成を目指す「三重宣言」が採択されました。

主な出来事